Vpe portada

Audiencia

25,21%



Solicitan término anticipado a concesión del Hospital Regional

Luego de la fuga de agua del martes que obligó la suspensión de 17 cirugías.

raíz de la fuga de agua ocurrida el martes en el Hospital Regional de Antofagasta, el diputado José Miguel Castro (RN), instó al gobierno a evaluar el término anticipado acuerdo con la concesionaria Salud Siglo XXI S.A.

hoyshoy

A través de un oficio, el parlamentario solicitó al Ministerio de Obras Públicas (MOP), a la Seremi de Salud y a la Seremi de Obras Públicas, una revisión exhaustiva del contrato de concesión del recinto hospitalario, debido a las reiteradas fallas e incumplimientos de la concesionaria, que afectan directamente el trabajo del personal médico y a los pa-

"Es inaceptable que sigan presentándose fallas que afectan a los pacientes", señaló Castro.



El diputado José Miguel Castro ofició al MOP y a la Seremi de Salud para que se revise el contrato.

Cabe señalar que la falla registrada el martes, a raíz de una rotura de una línea del sistema de climatización, provocó una inundación en el estacionamiento, el área quirúrgica y la Unidad de Pacientes Críticos Neonatales, lo que resultó en la suspensión de 17 cirugías progra-

madas.

Esta situación se suma a lo ocurrido en junio de 2024, donde otra ruptura en el sistema de climatización provocó una inundación en el laboratorio central del hospital, interrumpiendo el análisis de más de mil muestras diarias.

Además, desde 2017 a 2019, la concesionaria enfrentó múltiples sanciones administrativas por parte de la Dirección General de Concesiones del MOP, acumulando más de 30 multas por deficiencias en los servicios de aseo, limpieza y mantenimiento.